



8 Pièces

Réf. 5172

1 795 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusité Cette belle villa de style provençal aux volumes généreux, d'environ 361 m2, est située dans un environnement calme et protégé. Sur un vaste jardin arboré d'essences méditerranéennes, elle offre en rez de chaussée un lumineux espace de vie, une cuisine ainsi que trois chambres toutes en suite, en rez de jardin la villa propose également deux autres chambres en suite, une salle de sport ainsi qu'une salle de jeux. Un appartement de type 3 pièces avec accès indépendant complète la propriété. Pour profiter des plaisirs de notre région une piscine plein sud avec son pool house, un ...

This beautiful Provençal-style villa with generous volumes of approx. 361 sqm, is located in a calm and protected environment. On large and lush grounds planted with Mediterranean species, it offers on the ground floor a bright living space, a kitchen, and three bedrooms all en suite, on the ground floor the villa also offers two other en suite bedrooms, a gym as well as a games room. A 3-room apartment with independent access completes the property. To enjoy the pleasures of our region, a south-facing swimming pool with its pool house, a petanque court, and a tree climbing course. Magrey and ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

